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COMMISSIONE SICUREZZA DEL 25/06/2015 

 
Il giorno 25 del mese di Giugno dell’anno 2015 alle ore 20.30 si è riunita presso la sede Municipale 
di Villa Morendo la Commissione Sicurezza, convocata in data 17/06/2015 con prot. n° 3755 per la 
trattazione degli argomenti posti al seguente: 

ORDINE DEL GIORNO: 
 

● Viabilità interna, attraversamenti pedonali e nuova segnaletica stradale; 

● varie ed eventuali. 

Alle ore 20.30 dei Signori componenti la Commissione risultano: 
 

Antonio Caporizzo Presidente PRESENTE 

Giuseppina Bianchi Vicepresidente PRESENTE 

Vincenzo Uzzi Segretario PRESENTE 

Giuseppe Magri Componente ASSENTE 

Giuseppe Fornoni Componente ASSENTE 

Roberto Quaresmini Componente PRESENTE 

Dario Binetti Componente PRESENTE 

   

   

 
 

Constatato il numero legale, il Presidente Antonio CAPORIZZO dichiara aperta la seduta per 
trattare gli argomenti posti all’ ordine del giorno. 

Punto n. 1 all’o.d.g. 
Il Presidente da inizio alla seduta nell’illustrare i vari cambiamenti della viabilità interna, in 
particolare l’inversione di marcia in senso unico di via Morando e di via Rosa, con la creazione di 
un’isola spartitraffico alla fine di via Morando (in prossimità del monumento caduti), per consentire 
alle auto di svoltare in direzione Brescia senza aspettare il verde del semaforo, semafori che 
verranno aggiunti a quelli esistenti di tipo intelligenti perché dotati di sensori, che al passaggio 
delle auto provenienti da via Mazzini e via Morando (senza aspettare qualcuno che schiacci il 
pulsante), gli stessi scatteranno rosso. Mentre per via IV Novembre verso fine Luglio vi saranno 
lavori nella creazione di dossi di rallentamento in prossimità di via Valtulini, per consentire così, un 
più sicuro attraversamento dei cittadini. 

 

Punto n. 2 all’o.d.g.…. 
Il Sig. Roberto Queresmini per quanto riguarda i semafori propone se gli stessi vengono messi 
direttamente con luce verde e non come è adesso a luce arancio lampeggiante, per far si che gli 
automobilisti capiscono che trattasi di semafori sempre attivi e non in stand-by, chiede inoltre la 
sistemazione della recinzione del cantiere Galleria del tiro su via Rudiano questo per motivi di 
sicurezza, in quanto pericoloso per chi va in bici e a piedi. 



 

La Sig. Giuseppina Bianchi, chiede, visto le lamentele da parte di alcuni cittadini, cosa avevano in 
mente in merito alla sicurezza della Villa Morando, frequentata da vandali e delinquenti dediti 
anche allo spaccio di sostanza stupefacente, il perché la stessa non viene chiusa di notte come 
avveniva negli anni scorsi, chiede inoltre il motivo per il quale questa commissione non è venuta a 
conoscenza dei velook per la rilevazione della velocità già installati. Il Sig. presidente giustifica il 
fatto che è stata una sua dimenticanza e che i velook sono stati messi per persuadere gli 
automobilisti a rallentare e che in merito c’è un dispositivo che comunicherà la media e/o i 
risultati e che se positivi, molto probabilmente vi saranno installate altre. 
 
Il Sig. Uzzi  in merito alla sicurezza notturna della Villa Morando, visto che il comune ha aderito 
all’unione comuni della bassa che comprende la possibilità di usufruire di più personale di  Polizia 
Municipale, chiede una vigilanza notturna almeno 2 volte al mese. Chiede inoltre, se vi è la 
possibilità di alcuni lavori per creare zona ombra, con messa a dimora di aiuola e alberi sulla strada 
che porta al cimitero fac-simile direzione Maclodio reclamata da ormai troppo tempo dai nostri 
concittadini.  
 
 Il Sig. Dario Binetti propone di creare un registro delle segnalazioni con un referente ed abbinato 
ad un numero di telefono per dare la possibilità a cittadini di segnalare eventuali richieste e/o 
problemi. 
   

   Avendo esaurito i punti all’ordine del giorno la seduta è sciolta alle ore 22.00 ... 
 
 

Firmato nella seduta successiva. 
 
 

IL PRESIDENTE 
Antonio Caporizzo 
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Vincenzo Uzzi 
 

_________________________________ 

 
 
 
 


